

Turin, 15-IV-1917.

Monsieur et cher collègue,
Je vous renvoie les épreuves typographiques, et je me félicite avec vous, qui, même en ces temps, travaillez pour la langue internationale, qui serve comme entente entre les peuples de langue différente.

J'approuve complètement ce que vous dites très bien dans les §§ I, II, III, IV.
Ce que vous dites dans les §§ V et VI est juste; et j'ai dit quelque chose de semblable dans les journaux politiques d'ici. Si vous voulez écrire une brochure scientifique, et non politique, il convient peut être de redire ces §§.

Je lirai avec plaisir la continuation de la publication, c'est à dire les règles de la langue internationale, le vocabulaire, l'orthographe des mots internationaux, la grammaire. L'adoption des mots anglais-latins est très commode, et même opportune dans les circonstances actuelles.

Bien volontiers j'écrirai une préface. Mais il n'est pas possible que vous me déliez le livre; une chose exclut l'autre; en cas différent, ce seraient des autolouanges.

paix

26 1912

Honorate consilio, Me recipe tuo duo charta; et me transforma tuo articulo; me preca que te transforma meo secundo tuo gustu et opinione, et retremette illo pro impressione. Et socio Twombly es pro suffixo -i.

Solutio cordiale

G. Leano